

Fecha: 12-02-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Noticia géneral Título: PUBLICIDAD

Pág.: 5 Cm2: 385,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

PUBLIRREPORTAJE

Minera El Abra reúne a productores en primera versión de feria agropecuaria "Productos del Desierto"

La iniciativa se enmarca en el "Fondo Agrícola", que busca contribuir al desarrollo de la calidad de vida de las comunidades presentes en el área de influencia de la compañía.

on la participación de los principales proyectos ganadores de las tres versiones del Fondo Agricola impulsado desde 2022 por Minera El Abra, filial de Freeport, se realizó en Calama la primera edición de la Feria Agropecuaria "Productos del Desierto", instancia en la que

participaron productores de los sectores rurales de la comuna, v las localidades de Chiu-Chiu, Caspana v Toconce.

En la actividad, familias calameñas pudieron acceder a productos



Esta iniciativa se ejecuta con apoyo técnico de Fundación La Semilla, y ya cuenta con casi un

pación comunitaria.

bo elaborada en Calama; frutas y verduras típicas de Alto El Loa de invernaderos con meioras tecnológicas v riego tecnificado: hierbas medicinales de Toconce y flores de Caspana, únicas por la técnica y entorno donde germinaron. Asimismo, el público pudo conocer ovinos reproductores para mejorar la raza en Chiu-Chiu y jaulas para diferentes razas de conejos, entre otros.

proyectos que buscan fomentar el desarrollo sostenible en comunidades rurales, diversificando actividades económicas y promoviendo el bienestar local. Rafael Gómez, de Chiu-Chiu y

beneficiado en 2023 con el proyecto "Criadero Ovino", expresó su satisfacción por la oportunidad: "Nos permitió adquirir ovinos de raza, un reproductor para mejorar la producción de carne, más rápida y con más peso. Quiero

centenar de beneficiados con

agradezco a Minera El Abra por dar estos proyectos y por estas ferias que ayudan a visibilizar los proyectos de Chiu-Chiu y Alto El Loa".

Dentro de los programas que han sido seleccionados desde la creación del Fondo, se encuentran proyectos de cultivo, ganadería, capacitación técnica, acceso a recursos hídricos y tecnologías que mejoran la productividad agrícola en entornos desafiantes por el clima desértico.





